



**Des films touchants et des discussions
qui s'annoncent animées**
**Une huitième saison de « Vues de l'esprit »
présentée par l'Institut Douglas**

Montréal, 26 avril 2011 – L'Institut universitaire en santé mentale Douglas présente la huitième édition de son festival de cinéma et de discussions sur la santé mentale **Vues de l'esprit**, les vendredi 6 mai et samedi 7 mai. À l'occasion de la semaine de la santé mentale, ces activités, appréciées du public, se dérouleront selon la formule habituelle qui consiste à projeter des films qui sont suivis d'une discussion animée par des experts cliniciens de l'Institut Douglas. Les séances auront lieu au pavillon de la salle Douglas de l'Institut et l'entrée est gratuite.

Des films pour tous âges

The SOLOIST

Vendredi 6 mai, 19 h 30 (V.O. en anglais, sous-titres en français)

« Dans ce film, la relation d'amitié qui se développe entre un journaliste et un itinérant doué pour la musique est très touchante et elle est déterminante dans la vie des deux protagonistes. » souligne Thomas Holmes, un travailleur social qui œuvre auprès de jeunes personnes vivant avec un trouble psychotique; il s'entretiendra avec les spectateurs après le film.

À LA CROISÉE DES MONDES - LA BOUSSOLE D'OR

Samedi 7 mai, 14 h (version en français et sous-titres en anglais)

« La jeune héroïne de 12 ans de ce film traverse une épreuve, qui se révèle être une quête, la quête de l'identité; cette quête est commune à tous les enfants et les adultes peuvent les aider dans cette démarche. » fait remarquer Colette Boucher, psychologue spécialisée auprès des enfants. Elle participera à la discussion après le film.

DEAD POETS SOCIETY

Samedi 7 mai, 19 h 30 (V.O. en anglais, sous-titres en français)

« Je crois que la discussion qui suivra Dead Poets Society permettra d'échanger et de partager diverses connaissances et de l'information avec les spectateurs. J'ai hâte de pouvoir discuter avec les spectateurs des diverses interprétations de certaines scènes du film, de ce qu'elles signifient. » déclare Marie-Josée Ouellet, psychologue qui œuvre auprès d'adolescents.

Quoi: Vues de l'esprit 2011 –Institut Douglas

Quand: Vendredi 6 mai, 19 h 30 et samedi 7 mai, 14 h et 19 h 30

Où : Salle Douglas, Institut Douglas,
6875, boul. LaSalle
Montréal (Qc)

Entrée gratuite

Stationnement : 3\$

Info : 514 761-6131, poste 2788

En savoir plus sur ce que les experts invités pensent des films présentés

À propos de Vues de l'esprit

Depuis huit ans, les soirées Vues de l'esprit sont de bonnes occasions de sensibiliser le public aux troubles de santé mentale, de démystifier les tabous entourant la maladie mentale afin d'éliminer les préjugés envers ceux et celles qui en souffrent. Par l'entremise de ces soirées, le grand public peut ainsi avoir accès à une information juste, provenant de spécialistes reconnus dans le domaine, entendre des témoignages et poser des questions. Tout cela, en s'offrant une sortie culturelle.

-30-

Renseignements:

Marie France Coutu, Communications et Affaires publiques

Institut Douglas

Tél.: 514 761-6131, poste 2769

Cell: 514 835-3236

marie-france.coutu@douglas.mcgill.ca

À propos du Douglas – www.douglas.qc.ca

Le Douglas est un institut de classe mondiale, affilié à l'Université McGill et à l'Organisation Mondiale de la Santé, qui soigne les personnes souffrant de maladies mentales et leur offre espoir et guérison. Ses équipes de spécialistes et chercheurs font constamment évoluer les connaissances scientifiques, les intègrent aux soins offerts à leurs patients et les partagent avec la communauté pour la sensibiliser et éliminer les préjugés entourant la maladie mentale.